

地域の話題を写真で紹介!

まちかど

ニュース

市内各地から、楽しい話題が届きました!

地域の話題を Facebookでもお届けしています。



Facebookに登録の無い方でもご覧になれます。
<https://www.facebook.com/TochigiCity>

生涯“楽”習で 今日もいきいき!

2月13日、西方総合文化体育館にて、生涯学習の気運を高めるための「生涯楽習のつどい」が開催され、今年は百名を超える参加者が集まりました。

集いでは、今年度の公民館講座等の生涯学習活動を写真で振り返るスライドショーや、落語家古今亭志ん丸師匠の落語独演会が行われ、会場は大きな笑いに包まれました。



熱戦!接戦!! 綱引き大会

2月14日、都賀中学校体育館にて、第15回都賀綱引き大会が行われ、自治会や消防団など都賀地域内外から10チームが参加して熱戦が繰り広げられました。

各チームとも、家族や友人たちの声援を背に、力の限りを尽くしました。中でも決勝戦は、試合終了時に10cmほどしか差がない大接戦でした。

◆大会結果
 優勝:第4分団 準優勝:エバーブルー 第3位:木ノ北 / ざ・ちえりーぼーいず



本格エスプレッソはいかが?

2月10日、静和地区公民館にて、「おいしいコーヒー教室」が行われました。

受講生は、本格エスプレッソの入れ方や、ラテアートに挑戦。おいしくてかわいらしい

2月10日、静和地区公民館にて、「おいしいコーヒー教室」が行われました。

受講生は、本格エスプレッソの入れ方や、ラテアートに挑戦。おいしくてかわいらしい

文化マイスターとの交流

2月20日・21日の両日、栃木文化会館にて「文化マイスターのつどい」と「栃木市文化活動協議会活動交流会」が行われました。

当日は、市の文化面の各分野で活躍する「文化マイスター」に認定されている個人や団体の方々が一同に会しました。作品の展示や舞台での発表、各講座などが行われ、来場された皆さんが文化を通して交流を深めました。



毎年恒例「初市祭」

2月13日、藤岡町商会主催による初市祭が、藤岡中央通りで開催されました。だるまなど縁起



物の販売や露天商、商工会会員による出店が所狭しと会場内に並んだほか、ふわふわとち介ハウスも登場し、買い物やイベントを楽しむ多くの人で賑わいました。



大平南小学校完成

2月12日、栃木市立大平南小学校の竣工式が、市議会議員や工事関係者等の出席のもと、盛大に開催されました。

翌13日には、大平南小新校舎完成実行委員会による「よろしく新校舎完成イベント」が開催され、大平南小おやじの会の紙芝居やとちの実コーラス等の発表、各種展示等が行われ、訪れた地域の皆さんや卒業生が新校舎の完成を祝いました。



大切な人ができた



子供が入学した



HAPPY!



家族が増えた

HAPPYを応援!

私たちが丸和住宅は住まいづくりから

あなたの新生活を応援します

家具・照明・エアコン・カーテン付き! 即入居可の物件あります